



Beim Forum Musik gab es Veränderungen und Auszeichnungen. Foto: privat

Kermisch in Vorstand des Forums Musik gewählt

SERSHEIM

Das Forum Musik Landkreis Ludwigsburg hat seine diesjährige Hauptversammlung veranstaltet und mit Anita Kermisch eine neue stellvertretende Vorsitzende gewählt. Wesentliche Punkte waren zudem eine Erweiterung der bisherigen Preise beim Wettbewerb „coOpera“ – ein Sonderpreis, der für bestimmte außergewöhnliche Projekte vergeben werden kann.

Weiter wird es zukünftig eine Jobbörse geben, die eine weitere Vernetzung zwischen Kirchen, Schulen, Musikschulen und Ver-

bänden erreichen soll. Der bisherige stellvertretende Vorsitzende Klaus Frano-Pallesche, der am Aufbau und Erfolg des Forum Musik maßgeblich beteiligt war, wurde aus gesundheitlichen Gründen verabschiedet. Als Nachfolgerin für ihn wurde die Schulamtsdirektorin Anita Kermisch gewählt.

Für die 20-jährige Mitgliedschaft im Forum Musik des Landkreises bedankte sich der Vorsitzende Walter Layher bei Ute Matt (Akkordeonverband) und Ursula Layher (Zabergäusängerbund) mit einem Blumenstrauß. (red)